
No se tiene desabasto de fármacos en ISSSTE
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Viernes, 23 de Septiembre de 2016 00:27

La delegada del ISSSTE Patricia Herrera Gutiérrez afirma que no se tiene desabasto de
medicamento, por el contrario, este se…
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://periodicovictoria.mx/local/se-desabasto-farmacos-en-issste/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjBjNjEzNTZmZmIzNzc4ZmY6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEb2oxteYSSiCvhML81yNSK9_zrqA

